



保育園周辺の緑が濃くなり、大きな雲が保育園の上を流れ、夏を感じる季節になってきましたね。4月当初は、新しい環境になれる為に子どもたちはもちろん、保護者の皆様も期待や不安があったのではないのでしょうか。

1ヵ月が過ぎ子どもたちの笑顔も増えてきましたが、月曜日の朝になると「保育園いきたくないな」という声も聞こえて来るかもしれません。大人も同じで日曜日の夕方になると翌日の仕事のことを考えて憂鬱な気持ちになることが多いですね。子どもたちはもっと気持ちの切り替えを上手にすることができないので、保育園でもしっかり子どもたちの気持ちを受け止めていこうと思っています。

【5月の予定】

7日(土)【クラス懇談会】

13日(金)【避難訓練(火災)】

18日(水)【誕生会】

23日(月)交通安全教室

27日(金)不審者訓練

☆保育園の図書館を紹介☆

与那原町にも素敵な図書館がありますが、保育園与那原ベアーズⅡの図書館を覗いたことがありますか？りす組からぞう組まで親子と一緒に楽しめる本が勢ぞろい！定期的に新刊も入れているので、親子で好きな本探しを試してみるのも面白いですよ。

利用の際は、貸出ノートに必要事項を書き、返却した際は返却日の記入も忘れないでください。詳しく利用方法は掲示をご覧ください。

☆園長のひとり言☆

5歳クラスに遊びに行くと「レベル5まだ？」と毎回催促される私！探しておくね・・・と言いながらまだ探し切れずにいます。レベル5って何？と思われた方もいますよね。球体をした立体迷路のことで、5歳児クラスで人気遊びの1つになっています。私もいまだクリアできない難易度の高い迷路なんですけど、ぞう組はレベル4までクリア済み！早く次のレベル5に挑戦したいようです。

保育園で一番小さな0歳児クラスに入ると大泣きされることが多く、4月は遠慮がちにクラスに入ることが多いのですが、今年は少し様子が違う？ウェルカムの子どもたちが多く感じます。人見知りが始まる前に仲良くなっておこうかな！！



☆保育園で人気のスポットを紹介☆

保育園の裏にある駐車場のさらに奥には、畑が広がっています。時々どこからかバリケンと言う鳥が遊びに来ることもある畑です。きっと沢山の虫が住んでいるから鳥も遊びに来るんでしょうね。

そんな自然豊かな畑は、子どもたちも大好きな場所になり、「畑に行こうよ」と保育士に声をかけている姿や、畑のお花畑で花を摘んだ地コオロギを捕まえたりして楽しむ子どもたちの姿が見られます。きりん組は畑にひまわりの種をまき、芽が顔をだしました。畑の使い方は無限大！次はどのような使い方をするクラスが出てくるか楽しみです。



★毎月誕生日をみんなで祝いしよう★

保育園与那原ベアーズⅡでは、昨年まで園だよりやクラスだよりで誕生日の友達を紹介していましたが、個人情報保護法改正に伴い、個人情報保護の観点から今年度より誕生日のお友達の紹介や写真を掲載することを行いません。お便りで紹介する代わりに、誕生日を迎えた子供たちは、ケーキが描かれたバッジを登園時に付けるので、誕生日バッジを付けている子どもを見つけたら、「お誕生日おめでとう」とみんなで声をかけて1つ大きくなったことをお祝いしましょう。そして、保育の写真は保育園のホームページで毎月紹介しているのでご覧ください。

※ホームページ閲覧用 2022年度のパスワードは事務所でお伝えします

☆子どもたちが作った作品について☆

毎年子どもたちが作った作品を年度末にまとめて持ち帰りをしていましたが、その時に作った作品を持ち帰ることで、子どもたちの作品が自宅を明るくしてくれます。親子で作った時の話を楽しむこともできるのでないかと考え、その都度持ち帰りを行うことにしました。どんな作品を持って帰ってくるか楽しみにしてくださいね。

